

PATRONATO
DE
NIÑOS Y ADOLESCENTES

abandonados y presos
DE * BARCELONA 11 Feb. 99.

Particular

J u d o s con ánimo de adulzar o alargar la variedad y para
lo desgraciado nada.

Ha leído la Hampa de nuestro amigo h. Salillas?
Ha escrito V. un juicio crítico o ha leído algunos?

Hijo abr. a. 2. 1. 1. en cuanto pide se le dé

fr D Pedro Dorado

G. Albi Martí

Muy Sr. mrs y amigos: Gracias a la
amabilidad de V. he podido ponermel
en relación con el Dr. Bartolo Longo de
Valle de Campeix. Este Sr. me envió multi-
tud de trabajos por él publicados y que
demonstraron, como le decía al contestarle
con una larga carta, que es una verdadera
autoridad y un gran apóstol.

Con el Dr. Marín de Granada no



UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS.USAL.ES

Términos de esta carta, recibo del expresado fiscal
varios impresos del Dr. D. Andrés Manjón que tiene un
gran interés. Al visto pareceme que la obra de dichos
pp. es bastante distinta de lo anterior.

Estoy todavía en relaciones. Escrito al
fiscal de la Audiencia de dicha ciudad
que es muy amigo mío - pidiéndole a sueldo
de mi Padre - suplicandole se sirviera
actuar del intermediario. No sé si mi
carta se ha extraviado o que ha pasado. Lo
cierto es que no he tenido contestación alguna.

Durante este tiempo que he estado sin
escibir a V. en lo que me ha entretenido
más, ha sido en conocer la labor de este
que por la importancia e población que tiene
(hay correccional como V. sabe), vale la pena
de que los de la justicia local nos consideren
un poco. He tenido más de un discurso
d. m. prius pasar otro, mientras no
me dimitan. Me atrevo a decir que he llegado
a saber lo que quinientos pocos saben, pero la mayor

Términos

parte de las cosas indagadas, irán rigiendo
de la misma manera porque ya que el
inicio medido que tenemos en la mano son los
imprudentes expedientes. Muchas cosas se han hecho
y las principales sin hacer ruido alguno. Cuando
tenga el gusto de establecer conversación personalmente
y poder hablar largamente de todo, ya le diré
algunas cosas que no dejan de ser curiosas.

Suel cuerpo de empleados de este general
hay algunos fulanitos que más valiera
trocaran los papeles con otros que acostumbren
a tener cerca de si. Ingresando en el
cuerpo ~~con~~ de la manzana irrisoria con
que ingresan, siendo remunerados de la
manera como lo son, trasladados
por sus maestros, "hasta asquerosos" (Gómez nez)
de un confin a otro del peninsula d. l.
y es posible que queden cosa ser opte
sin estar rigiendo no estarbar  
UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA
GREDOS.USAL.ES

El generacion al los prios? Hoy actualmente
en el cuerpo ^{en el cuerpo} que apacientaba los cerdos de un ministro
o ex-ministro!!! hay otros... en fin, vale mas no
razonar d'lor. Creo que lo que llaman ahora
regeneracion de Espa馻 es mas dificil de
lograr nos creemos. Cuando compras lo que sucede
en Espa馻, lo que V. refiere es un obra del R. de
Gloria (que tengo prestada al Catedr. de Dro. Penal)
muito verdader tristeza y me irrita contra ~~los~~
todos nosotros hombres publicos que no sirve
para nada buenas social o humanitario.

Hoy ha habido en esta Andalucia un juicio oral por robo,
la causa iba contra J. I escaparon, y no han parecido (oh! la politica!)
el J. el unico que se ha sentado en el banquillo, es un
niño de 16 años que se ha presentado ^{cuestionado por} ~~acompañado de la~~ a la guardia
civil. El juzgado ha dicho en el veredicto que no tenía diciencia
ni miente. El fiscal ha pedido la absolución y que se entregase
a sus padres, con encargo de visitarlo. ¡Cobras padres! su hijo
nunca se había portado bien con ellos, habia cometido
muy malas acciones, tiene otras causas, sobre todo, y ellos
se encontraban en la misma miseria. Su propio padre
me decía hoy que no podía asegurarme que estuviese
2 días en prisión en su casa iba de facil escaparse. Entonces
el Patronato se ha encargado del niño, y hoy mismo
ha ingresado en la Casa de Correccio. V. lo considerad
que esto debieran poderse hacer con todos, y las leyes
y los funcionarios publicos debieran cooperar. En
otras partes estos regresos que esto moverán al público. Hay
aqui solo cuatro prises, no dirás viengas, con tanto influencia